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Web版

【バドミントン】

毎週木曜日 17時30分から19時30分

気軽に、まずは体験から！

いつでも手ぶらで来てください。

楽しく体を動かしましょう🎵
【連絡】oo6ptahonbu@gmail.com（PTA本部）

【卓球】

毎週水曜日 17時〜20時 体育館にて

クーラーが無いと危険な暑さが続いてますが、体
調と体型に変わり無いですか❓運動で汗をかいて
体調を整えましょう‼体育館で待ってます☘
【連絡】oo6ptahonbu@gmail.com（PTA本部）

■総会に関するご意見・ご感想について ■PTA会費の集金日

今回初めての書面総会でし
たが、web での回答が
61％ありました。

ご意見・ご感想も概ね好評
のようでした。

技術的な部分につきまして
は、まだまだ未熟な点があ
り、改善が必要となる点も
ありました。

皆さまのご理解、ご協力あ
りがとうございました。

今年度のPTA会費は500円です。
会費の集金日は、9/2(水)の１日のみです。
500円硬貨でご用意いただけますと、集金時の効率
化が図れ、集計ミスの発生も防ぎやすくなります。
できるだけご協力お願いします。

■メーリングリストについて

9月中に本部でテスト運用後、10月に登録のお知
らせを配布する予定です

■ベルマークのお知らせ
9月に集団下校訓練があり
ます。詳細は別途地区班よ
りお知らせをメール配信し
ます。

今月の回収は９/11(金)までです。
１枚でも大歓迎です。
ご協力お願いいたします。
次回の回収は11月の予定です。

各団体より

本部より

★各団体の活動日は、大六小PTA活動カレンダーにてお知らせします。

📅
大六小PTA活動

カレンダー QRコード

【回収方法】

◇各家庭に配布した
封筒に入れ提出
（返却します）

◇常設の回収箱

地区班連絡会より

【９月の予定】

9/5(土)地区班一斉下校

9/7(月)地区班旗振り

旗振り始まります。

よろしくお願いします。

★ミーティングルームのご利用に関するお問い合わせは、PTA本部まで

oo6ptahonbu@gmail.com(PTA本部)

【ソフトボール(おやじの会)】

毎週土曜日 17時〜19時 校庭にて

【連絡】o6oyaji@yahoo.co.jp（おおろくおやじ）

いよいよ２学期が始まりました。例年と異なる夏休みとなりましたが、皆さま充実した時間を過ご
されましたでしょうか。「新しい生活様式」という流れを踏まえて、「おうち時間の過ごし方」を
テーマにした号外を夏休み前に配信しましたが、家族それぞれの日々の過ごし方に変化があったかも
しれませんね。（皆さまから「オススメの時間の過ごし方」についてのご回答はありませんでした）
今学期は、いよいよ大六小５０周年式典が開催されます。さらに、次年度のPTA役員選出なども行
なっていきます。引き続き、皆さまのご理解とご協力よろしくお願いします。

６８

【主なご意見・ご感想】

●webで完結して良かった

●簡単、便利、使いやすい

●ペーパーレス化、データ配

信で管理しやすい

●子供の出し忘れ、提出漏れ
がなくなって良い

●負担の軽減になって良い

●継続を希望

例年の総会よりご意見多く頂きました

★記念品の緞帳(どんちょう)が体育館に設置されました。機会があればぜひご覧ください。

https://calendar.google.com/calendar/embed?src=v55sm3d8feac49k8am13s0151s%40group.calendar.google.com&ctz=Asia%2FTokyo
https://calendar.google.com/calendar/embed?src=v55sm3d8feac49k8am13s0151s%40group.calendar.google.com&ctz=Asia%2FTokyo
https://calendar.google.com/calendar/embed?src=lo8nsh6e60o3uphpbov2hvvh0k%40group.calendar.google.com&ctz=Asia%2FTokyo
https://calendar.google.com/calendar/embed?src=v55sm3d8feac49k8am13s0151s%40group.calendar.google.com&ctz=Asia%2FTokyo


ＰＴＡ通信への

ご意見・ご感想はこちらにお寄せください。
https://forms.gle/BvkSbyUw91vz97Gs9
・試験的にGoogleフォームを使用しています。
・個人情報は入力しないようご協力お願いいたします。

今年度はPTA活動につ
いて特集を組んできましたが、
多くの委員会等が動ける状況に
ないことがもどかしいですね。

来年度の見通しも立ちません
が、なんとか良い状況でバトン
タッチできるよう、情報発信を
がんばろうと思っています。

気づいてましたか？ 大六小PTAのお財布事情

【お問い合わせ】 PTA本部メール oo6ptahonbu@gmail.com
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大六小PTAでは、総会資料にて会計報告をしていますが、 皆さまご関心ありますで
しょうか。実は近年の傾向からPTAの活動も働き方改革をしていかないといけない状
況にきています。そんなPTAのお財布事情について情報共有いたします。
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A. 大六小PTA、最近ちょっと厳しいです。

会費や毎月リサイクルのお知らせがよくPTA
通信に書かれているけど、PTAってお金いっ
ぱい蓄えているんじゃない？

大六小は生徒数の減少に伴い、PTAの会員
数も減少傾向にあります。その影響により、
PTA活動費が会費による収入を上回る年度
もありました。さらに、増税による影響も
見られます。
今後の収入増を期待できるのは、「資源回
収」のみが実情です。

私たちの納めるPTA会費って、どこに、どのように使われているの？

A. 広報誌やお知らせ等の印刷物に多くの費用が必要でした。

収入と支出の逆転を受け止め、今年度から予算の
見直しをする必要が出てきました。
例年の傾向では、広報誌やお知らせ等の印刷物で
全体の36％の費用を占めていました。
そこで、⒈使用金額が大きかったもの、⒉従来の
やり方とは別の方法で行えるものを基準に活動の
見直しを行っています。

今年度は会費減額が特例で行われたけれど、
これからのPTA活動費はどうしていくの？

A. 資源回収からの収入増を推進しつつ、必要な活動を優先付けする

ことで、収入の範囲内の活動費となるようスリム化を図ります。

【実施事項】

資源回収による収益は、今まで周年行事の積み立てや学校で必要な備品の購入費(冷水器など)

に充てることで、子供たちにも見える形で還元されてきました。近年の買取価格は値下がり傾
向にありますが、総重量によって金額がプラスに働くため、ぜひ皆さまの力をお貸しください。

●報告やお知らせ関連の資料は、可能な限りペーパーレス化にチャレンジします。

●PTA活動のスリム化に向けたアンケート調査を実施します。

【検討事項】

●PTA活動のスリム化に関する課題の抽出、課題解決に向けた考え方を整理します。
（次年度以降の会費は、活動内容と資源回収の収入との予算のバランスを図りながらの決定になります）

●資源回収の促進キャンペーンを行います。（ぜひ、ご家庭にある、アルミ缶、スチー
ル缶、古布類、牛乳パック、紙類を大六小の資源回収にお出しください）

先輩方の活動に敬意を払いつ
つ、時代に合わせたPTA活
動をしていきたいですね。

PTA会費収入と支出

平成20年度 平成25年度 令和元年度

80万円

20万円

50万円

令和２年度

■収入 ■支出

広報費(こぐれ,年３回)

18%

消耗品費(コピー、

インク等)

18%

入学・卒業記念品費

14%PTA対外活動費 12%

PTA総合保障保険料

9%

積立金 7%

備品費 5%

渉外費 4%

その他(7項目) 13%

年度あたり

PTA会費使用内訳
100%

PTA対外活動費：練馬区立小学校PTA連合協議会（小P連）等を通じて、主にスポーツ等、
他校との連携・協力しながら活動するための費用

積 立 金 ：60周年記念積立金、PC周辺機器購入費用
※モデルケースとして、平成29年度の値を参考に作成しました。

※収入が多い年は、次年度への繰越金となります。
（令和元年度の決算、令和２年度の予算案については、総会資料をご覧ください。）
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今年度は会費を必
要最低限に抑え繰
越金を充当するた
め、繰越金が少な
くなります。

そこで、リサイク
ルへの更なるご協
力お願いします

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScik8sO22PetUl8_R-bjt-uYnVwtXqgyPUJI8xjuMJeSCZfwA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScik8sO22PetUl8_R-bjt-uYnVwtXqgyPUJI8xjuMJeSCZfwA/viewform

